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Às catorze horas e trinta minutos do dia dezenove de outubro de dois mil e vinte e três,

realizou-se a segunda reunião extraordinária do Conselho Municipal de Educação do biênio

dois mil e vinte e um a dois mil e vinte e três, de forma virtual pela plataforma Google Meet,

de acordo com a seguinte pauta: 1) Fechamento da EMEB Américo Mendes. Presente os

conselheiros titulares Sras. Alda da Cruz Pinheiro, Silvia Cristina Magalhães, Ana Flávia

Cappellano, Alexandra Andretta Comegno, Mariana Mingoti Lucas Nascimento, Srs. Adauto

Douglas Parre e Wilson Henrique Silva Conceição. As conselheiras suplentes Sra. Carolina

Gasparotto Bertolo, Marjorie Samira Ferreira Bolognani, Cícera Aparecida Escoura Bueno,

Adriana Faccioni, Juliana de Oliveira Ceccato, Maria Roseli Maestrello. Justificaram a

ausência a conselheira titular Sra. Suely Aparecida de Oliveira Angelotti. Representantes da

UGE Sras. Samira Mourad Zenardi e Eliana Aparecida da Silva Corradin. A reunião foi

presidida pela Sra. Alexandra que deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com quórum e

prosseguiu para o primeiro item da pauta: fechamento da EMEB Américo Mendes. a Sra.

Presidente realizou a leitura do e-mail solicitando manifestação do Conselho, que será

encaminhada ao Ministério Público, informou que disponibilizou no WhatsApp e convidou os

conselheiros para visitarem a EMEB Américo Mendes e também a EMEB Maria Angélica

Lorençon; os conselheiros que se disponibilizaram a visitar foram: a Sra. Marjorie e Srs.

Adauto e Wilson. A visita foi realizada no dia dezoito de outubro às catorze horas. Os

conselheiros visitaram a EMEB Américo Mendes, tiveram contato com as crianças e com

algumas mães que ficaram sabendo da visita dos conselheiros e foram ao encontro deles; os

conselheiros ouviram as famílias e as acolheram; o questionamento era porque não foi feito

antes. O Sr. Wilson ressaltou a preocupação com os alunos, mas apontou sua frustração com

a decisão em cima da hora; as pessoas têm sentimentos saudosistas, porque os avós, paisp
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estudaram na escola, mas reforçou que a escola não tem estrutura para continuar atendendo

os alunos; o Sr. Adauto disse que os pais foram muito respeitosos durante o diálogo, e

enfatizou a preocupação com o bem estar das crianças. A Sra. Samira esclareceu que todo o

estudo foifeito pensando nas crianças, a estrutura da EMEB Américo Mendes não atende as

demandas, não permite a realização dos nossos projetos, como a hora certo (alimentação),

as crianças ficam só dentro da sala de aula, e que não é possível realizar as propostas do

desemparedamento; a EMEB Maria Angélica tem uma estrutura melhor, contará com o

transporte para atender os alunos, a mudança é benéfica para os alunos e todas as crianças

serão atendidas. Quanto ao apontamento do Sr. Wilson a setorização e organização são

realizados no final de agosto, momento que é possível realizar esse tipo de estudo, no início

de setembro iniciaram-se as tratativas com as famílias, foram chamadas e na sequência

reuniram-se com a supervisão escolar, mais duas semanas de reuniões com os pais e

novamente com toda a equipe e a Gestora de Educação; os pais visitaram a EMEB Maria

Angélica Lorençon; a reunião foi tranquila e a preocupação foi o transporte. A Sra. Mariana

perguntou se os funcionários vão todos para a EMEB Maria Angélica; a Sra. Samira explicou

que os professores seguem a legislação todos são atendidos na escola ou em escola próxima,

os demais profissionais caso ultrapasse o número de vagas serão alocados nas escolas mais

próximas e esses professores e profissionais têm prioridade em escolher novos locais. A Sra.

Presidente colocou em votação e todos foram favoráveis ao fechamento da EMEB Américo

Mendes. O Sr. Adautofez o rascunho do parecer e optou pela expressão reorganização no

atendimento dos alunos, o mesmo fez a leitura do parecer e foi aprovado pelos presentes. A

Sra. Presidente agradeceu a presença de todos e finalizou a reunião agradecendo a presença

de todos. Nada mais a tratar, eu, Bernadete de Fátima Fóes Tafarelo redigi a presente ata

que segue por mim assinada, pela Presidência. Jundiaí, aos dezenove dias do mês de outubro

de dois mil e vinte e três
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